

Herzlichen Dank

für die überwältigende Anteilnahme beim Heimgang unserer lieben

Susanne Geissler

Wir danken von Herzen

- Herrn Dekan Ingo Kuhbach für die würdevolle Gestaltung der Trauerfeier,
- Vanessa und Konny für die wundervolle musikalische Begleitung,
- unserem Hausarzt Dr. Arno Hofmann sowie den Ärzten und Mitarbeitern des Brustzentrums und der Station B 1 im Caritas-Krankenhaus für die langjährige hervorragende Betreuung,
- unseren Familienangehörigen, Freunden und Bekannten, die in dieser schweren Zeit immer für uns da waren und uns viel Kraft gegeben haben,
- allen, die auf vielfältige Weise ihre Anteilnahme zum Ausdruck gebracht haben und Susanne in guter Erinnerung behalten werden.

Günther, Fabian und Patrick

Rengershausen, im November 2017